27-11-24

LEGISLATIVO





Legislativo responde a Trump por propuesta de aranceles

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- Una primera respuesta a Donal Trump sobre su propuesta de aranceles llegó desde el terreno legislativo. Desde redes sociales el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, planteó aplicar aranceles a productos de estadounidenses mientras se dejen de consumir drogas y exportar ilegalmente armas a México; mientras tanto, el diputado, **Ricardo Monreal**, advirtió que habría severos daños a la economía y a la población si ocurrieran estas represalias comerciales.

